



8 Pièces

826 m²

Réf. V6524CA

23 000 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans l'un des quartiers ultra-résidentiels le plus recherché de Cannes, cette splendide propriété a été imaginée par le célèbre architecte Jacques Couëlle, connu pour ses maisons aux formes organiques et sculpturales. Elle bénéficie d'un cadre paisible et luxuriant, et jouit d'une vue mer panoramique fabuleuse sur les îles de Lérins, la baie de Cannes et le Massif de l'Estérel. Cette propriété unique, nichée sur les collines de la Californie, se compose comme suit :- triple réception comprenant un double salon et une salle à manger, s'ouvrant sur une immense terrasse donnant ...

Ideally located in one of Cannes' most sought-after ultra-residential districts, this splendid property was designed by the famous architect Jacques Couëlle, known for his houses with their organic, sculptural forms. It enjoys a peaceful, lush setting, with fabulous panoramic sea views over the Lérins Islands, the Bay of Cannes and the Massif de l'Estérel. This unique property, nestled in the hills of California, is composed as follows:- triple reception room comprising a double lounge and dining room, opening onto a huge terrace with access to the swimming pool,- separate kitchen and utility ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

